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★事務所：神奈川県中郡大磯町国府本郷546大磯プリンスホテル内 TEL：0463-61-1111(木）TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 守屋 紀忠 会長エレクト 河本 親秀 幹 事 井上 浩吉

（晴）№２８第２３１４回 例 会 平成２７年２月５日

■司会:大藤 勉 ■点鐘：守屋 紀忠 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・２月７日：第８ＧＩＭ ・２月19：井上 浩吉さん◇プログラム

小林､宮澤､石山､太田、◇出席報告 ◇欠席者(8名例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 )

18(16) ８ 50.00％ － － 斎藤(正）、鈴木、原、野田さん２３１４回

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名２３１２回 18(16) ９ 56.25％ － －

◇会長報告 守屋 紀忠会長

１．2月7日（土）は第8ＧのＩ

Ｍです。

会場：サンライフ・ガーデン

５Ｆ「江陽」

受付：２Ｆ「虹」の間

合同例会：13:30~13:45

ＩＭ第一部；13:45~14:20

講演会：16:10一般市民を加えて

講師：榊原智子氏（読売新聞調査研究本部主任

研究員）

ＩＭ第二部；16:20~17:00

懇親会：17:25~19:00 多数の参加をお願いします。

2．例会後モロキニにて理事会を開催します。

井上 浩吉幹事◇幹事報告

１．ロータリーカード普及促進ビデオの周知

２．例会変更：平塚ＲＣ

３．湘南7クラブ親睦ゴルフコンペ開催:

日時：3月25日(水) 集合7:45

ゴルフ場：平塚富士見ＣＣ大磯コース

プレー費：15,000円(食費は別）

４．抜萃のつづり74号=クマヒラ(株)寄贈

一言：大磯町の歴史 井上浩吉さん◇

現在大磯から藤沢湘南の語源：

・鎌倉辺りまでを「湘南」と言って

いますが、少しおかしいのではない

か？資料を調べましたら「湘南」と

いう言葉は中国にはありません。湘

北という言葉はあります。どこから湘南が出てきたか

を調べましたら,中国の「碧巌録」=臨済宗の公案集10

0則=という書物、禅の臨済宗の坊さんが修行の時に使

う問答を抜萃したものがあり,その中に「湘南」とい

う言葉が出てきます。ある僧が高僧に尋ねた時に,そ

の答が「湘の南、潭の北、中に黄金の池あり」という

答が返ってきた。この仏の世界を実際に表現したのが

京都にある西芳寺=一般には苔寺=という寺があります。

この中に茶室が二つあり、その一つが湘南亭、もう一

つが潭北亭という名になっているそうです。この時初

めて日本に湘南という言葉が出て来ています。因みに

この「湘」というのは中国の湖南省の別称です。ここ

には洞庭湖という非常に大きな湖があり、非常に大磯

に似ている風景であるという。これが「湘南」発祥の

言葉で語源は中国にあります。

注：潭とは深く水をたたえた淵のこと
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◇委員会報告

☆スマイルボックス 笹尾 政儀さん

河本さんに私の拙い（ひとこと）・笹尾政儀さん：

を集積して頂きありがとう。ありがとう。

今日は、寒いですね。皆さん・百瀬恵美子さん：

風邪を引かない様、気をつけて下さい。

：☆百瀬恵美子さん

寒いですね !今日は雪が降って例会が中止になるえ

のではと電話を待っていましたが,(残念ながら？)

ありませんでしたので出かけて参りました。（笑）

・ロータリー財団から昨年中に寄付された方に確定

申告用寄付金領収書が参りましたので、お手許にお

配りしましたのでご利用下さい。昨年はご寄付有り

難うございました。今年もどうぞ宜しくお願いしま

す。

☆河本親秀さん：

１．ワイアナエ・コ

ーストＲＣのKay Ba

xterさんからクラブ

で作成した今年のカ

レンダーを6部送っ

て下さいました。カレンダーの写真はハワイのオア

フ島西部=ワイアナエの風景=の写真コンテスト入賞

作品を使って制作されたもので,希望者に差し上げ

ます。

２．去る1月7日、大磯クラブが振り込め詐欺注意喚

起キャンペーン用シール1万枚を大磯警察署の要請

に応じてヤマト運輸に寄贈した贈呈式があり、ＮＨ

ＫＴＶ、神奈川新聞、タウンニュースの取材があり、

ＮＨＫＴＶの放映がありました。これが加藤勇ガバ

ナー補佐の目にとまり,ＲＩが提唱している公共の

認知度の向上という方針に合致するものとして、是

非がバナー月信やロータリーの友に投稿して欲しい

との要望がありましたので原稿（記事、写真、新聞

掲載記事コピー等）作成中です。

クラブフォーラム◇

司会守屋紀忠会長

１．クラブ年会費納入方法について。

現行：年 会 費 ： 280.000円

財団ボックス： 12,000円

米山ボックス： 6,000円

合計 298,000円

を前期・後期の2回に分けて集金していたものを4分

割にして銀行口座引き落とし方式に変更する事につ

いて意見交換し、下記の通り合意されました。

１）原則4分割方式とする。.この場合会員は中南

信金に口座を設定すること。

２）2分割方式希望者は従来通り半期毎に会費を

納入する

３）2015年度より実施する。

２．クラブからの地域社会への寄付に関して様々の

意見交換がありました。

３．大磯ＲＣ広報／新会員募集用リーフレット作成

について話し合う予定でしたが,時間切れのた

め次回に回すことになりました。

以上

例 会第２３１５回
（晴）№２９平成２７年２月７日

第2315回例会は第8グループＩＭに振り替えられま

した。

2014-15年度第8グループＩＭ

テーマ: 人口減社会への処方箋

～国と地域が出来ること～

13:30 合同例会

13:45 合同例会閉会点鐘

13:45 ＩＭ第1部開会点鐘

加藤 勇 ガバナー補佐挨拶

渡辺治夫 ガバナー挨拶

14:30 講演会:一般市民約80

名参加

講師：榊原智子氏

（読売新聞調査研究本部

主任研究員）

16:00 質疑応答



- 3 -

16:10 講演会終了

16:20 ＩＭ2部

田中賢三 次期ガバナー紹介 挨拶

平野達雄 次期ガバナー補佐紹介 挨拶

次期ホストクラブ平塚西 関口会長挨拶

新会員紹介

次期各クラブ会長・幹事紹介

17:00 ＩＭ閉会点鐘

17:25 懇親会

開会挨拶 加藤ガバナー補佐

来賓挨拶 平塚市長

大磯、二宮、中井 各町長

乾杯 福澤正人 平塚商工会議所会頭

アトラクション カンジヤマ・マイム

19:00 閉会

新人紹介には田中敏治会員

が、次期会長・幹事として

河本親秀会員、大藤勉会員

が紹介されました。

講演会レジメ：

１．「日本の半分が消滅」の衝撃

２．求められる構造改革の中身

社会システム「1970年代型」からの脱却

３．少子化対策の失敗

－「もう一つの失われた20年」－

４．現代日本に広がる「養育困難」と「社会的排

除」

１．これからの国と地域のミッション

各種データをパワーポイントを使用して分かり易く

問題点を明らかにし、解決の方向性を示され、非常

に参考になった。（編集者感想）

懇親会には平塚市長始め各首長も参加、パントマイ

ムの動きに感心しながら最後の「手にてつないで」

まで楽しく過ごし19時頃解散。


